

Noch näher am Kunden

Schwenninger Krankenkasse eröffnet neue Geschäftsstelle im Gesundheitszentrum-SBK

Villingen-Schwenningen, 24. November 2015 – Am 1. Dezember eröffnet die Schwenninger Krankenkasse im Gesundheitszentrum-SBK eine neue Geschäftsstelle mit Kundenbereich. In der Klinikstraße 3 werden sich künftig sechs Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie eine Auszubildende um die Beratung und Betreuung der Kunden der Schwenninger kümmern.

Das neu errichtete Ärztehaus, Gesundheits- und Dienstleistungszentrum SBK befindet sich in unmittelbarer Nähe des Schwarzwald-Baar Klinikums, mit guter Verkehrsanbindung zwischen den Stadtbezirken Villingen und Schwenningen gelegen. Auf circa 5.300 Quadratmetern Fläche werden Arztpraxen und weitere Gesundheitsdienstleister unter einem Dach zu finden sein. Dazu kommen ein Hotel sowie ein Boardinghouse. Zusätzlich werden auf dem Areal über 200 Parkplätze zur Verfügung stehen.

„Das Einzugsgebiet des Schwarzwald-Baar Klinikums geht weit über unsere Region hinaus, das Gesundheitszentrum-SBK wird als ambulante medizinische Versorgungs- und Dienstleistungseinrichtung eine ideale Ergänzung darstellen. Mit der neuen Geschäftsstelle der Schwenninger können wir unseren Kunden zahlreiche Vorteile bieten: zum Beispiel persönliche Beratung und weiteren Service direkt vor Ort, wenn sie dort Arzttermine wahrnehmen“, sagt Regionalleiter Karl-Heinz Fesel.

Analog der Geschäftszeiten des Kundenbereichs in der Zentrale der Schwenninger wird auch die zusätzliche Geschäftsstelle im Gesundheitszentrum-SBK von Montag bis Freitag durchgehend von 8 Uhr bis 17 Uhr geöffnet sein.

Zur Schwenninger Krankenkasse:

Die Schwenninger Krankenkasse befindet sich mit rund 320.000 Kunden unter den Top 20 der bundesweit geöffneten Gesetzlichen Krankenkassen. Sitz der Zentrale ist Villingen-Schwenningen, dazu kommen 15 Geschäftsstellen. Insgesamt beschäftigt die bundesweit aktive Schwenninger rund 800 Mitarbeiter. Die Kasse wurde mehrfach ausgezeichnet und ist als einzige deutsche Krankenkasse vom TÜV Hessen als Gesamtunternehmen zertifiziert. 2013 hat die Schwenninger als erste Gesetzliche Krankenkasse eine Präventions-Stiftung gegründet. Sie fördert schwerpunktmäßig Kinder und Jugendliche.

Pressekontakt der Schwenninger Krankenkasse:

Roland Frimmersdorf
Unternehmenssprecher

Die Schwenninger Krankenkasse
Spittelstraße 50
78056 Villingen-Schwenningen

Telefon 07720 97 27 - 11500
Fax 07720 97 27 - 12500

R.Frimmersdorf@Die-Schwenninger.de
www.Die-Schwenninger.de

Büro Berlin:
Telefon 030 9836 3885